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(98/C 82/15) INTERROGAZIONE SCRITTA P-1604/97

di Roberto Mezzaroma (UPE) al Consiglio

(5 maggio 1997)

Oggetto: Ospedale S. Raffaele a Malta − Relazioni bilaterali Malta-UE

Su richiesta del governo maltese è stata costituita la fondazione italo-maltese Monte Tabor, ente responsabile per
il progetto e la realizzazione dell’ospedale S. Raffaele a Malta, su modello dell’istituto scientifico S. Raffaele di
Milano.

Tale progetto fa parte della politica sanitaria del governo maltese e si colloca in un più ampio progetto
medico-scientifico per fornire al Bacino mediterraneo un ospedale attrezzato per la cura di diverse gravi malattie,
tra le quali il diabete mellitus.

Un protocollo è stato redatto tra le autorità maltesi e quello del S. Raffaele per la realizzazione del progetto.

Può il Consiglio far sapere se l’improvvisa chiusura dei rapporti decretata dal governo maltese nei riguardi
dell’auspicato progetto, che tra l’altro beneficiava di un prestito di 12 milioni di lire maltesi da parte del Fondo
per lo sviluppo sociale e del protocollo italo-maltese di cooperazione, possa in qualche modo influire
negativamente sulle relazioni tra Malta e un paese membro dell’UE e cioè l’Italia o in esteso, nei rapporti con
l’UE?

Risposta

(17 ottobre 1997)

Il progetto cui fa riferimento l’Onorevole Parlamentare nella sua interrogazione rientra nella sfera delle relazioni
bilaterali tra Italia e Malta.

Per quato riguarda le relazioni future di Malta con l’Unione europea, il Consiglio, tenendo in considerazione
l’interesse di entrambe le parti a mantenere uno stretto rapporto, ha invitato la Commissione a presentare
proposte. Dopo la conclusione dei colloqui esplorativi con Malta, la Commissione intende presentare le sue
proposte al Consiglio nella seconda metà del 1997.

Malta è stata beneficiaria di sovvenzioni comunitarie e di prestiti della BEI, in particolare sotto forma di tre
protocolli finanziari per un totale di circa 93,5 milioni di ecu. Il quarto protocollo finanziario di 45 milioni di ecu
è entrato in vigore il 1o gennaio 1996. Scopo principale di detto protocollo era aiutare Malta nella preparazione
per la futura adesione all’Unione europea. Tuttavia, dato che Malta ha deciso di congelare la sua candidatura, il
programma indicativo elaborato dalla Commissione per attuare detto protocollo dovrà senza dubbio essere
riveduto al fine di soddisfare gli obiettivi reciproci delle relazioni future.

(98/C 82/16) INTERROGAZIONE SCRITTA E-1607/97

di José Valverde López (PPE) alla Commissione

(7 maggio 1997)

Oggetto: Revisione delle condizioni tecniche fissate dalla Commissione per la fabbricazione di gelatina

Con decisione dell’11 giugno 1996 la Commissione ha fissato le condizioni tecniche per la fabbricazione della
gelatina.

Secondo il Comitato scientifico multidisciplinare, tali condizioni non assicurano l’inattivazione dell’agente della
BSE, in quanto solo materie prime non contaminate potrebbero garantire una gelatina assolutamente sicura.

Può la Commissione far sapere quali decisioni urgenti pensa di prendere per vietare qualsiasi commercializza-
zione di gelatina che non possa garantire un’assoluta sicurezza ai consumatori?


